



Communiqué de presse – 10 février 2025

La FCPE quitte X

En cohérence avec les valeurs qu'elle défend et son projet éducatif, la FCPE quitte le réseau social X (anciennement Twitter), et opère sa migration vers BlueSky sous le pseudonyme [fcpenationale](#).

Depuis le rachat de Twitter en 2022, la modération sur la plateforme a complètement disparu. X amplifie l'hostilité des débats, donne plus de poids à la désinformation, renforce certains types de contenu et en invisibilise d'autres, biaisant ainsi la perception des utilisateurs. La mise en valeur de contenus violents, racistes, sexistes, homophobes, ainsi que la promotion des forces politiques d'extrême droite, est dangereuse pour notre démocratie.

Dans la lignée de nombreuses personnalités et organisations, la FCPE souhaite que soient déployés des réseaux éthiques, régulés, indépendants et préservant les valeurs du pluralisme.

Contact presse :

Laurence Guillermou : 06 82 81 40 82 / fcpecom@fcpe.asso.fr